

Aarau

Schweiz am Wochenende/Aarau  
5001 Aarau  
058/ 200 58 58  
<https://www.schweizamwochenende.ch/>

Medienart: Print  
Medientyp: Tages- und Wochenpresse  
Auflage: 23'923  
Erscheinungsweise: wöchentlich



Seite: 29  
Fläche: 18'903 mm²

STADT AARAU



Auftrag: 1081688  
Themen-Nr.: 800.003

Referenz: 80249516  
Ausschnitt Seite: 1/1

## Giebelgezwitscher

**Rochade** Es ist ein Kommen und Gehen im Aarauer Einwohnerrat. An der Sitzung diese Woche wurde **Cornelia Forrer** (EVP) anstelle von **Matthias Keller** in Pflicht genommen. Und am selben Abend wurde der nächste Abgang vermeldet: **Anna Wartmann** (FDP) hört per sofort auf. Der Grund: Sie hat den Job gewechselt; ist nun nicht mehr persönliche Mitarbeiterin von FDP-Präsidentin **Petra Gössi** in der Schaltzentrale der Schweizer Freisinnigen, sondern Beraterin bei Hirzel. Neef.Schmid.Konsulenten in Zürich, einem Büro für strategische Kommunikationsberatung. Wartmann war während dreieinhalb Jahren Einwohnerrätin. Sie wird im Rat ersetzt durch **Nicole Lehmann**, die bereits im Kreisschulrat Aarau-Buchs sitzt und dort – gemessen an den Vorstössen – zu den aktivsten Mitgliedern zählt.

**Ausgesetzt** Am 1. April publizierte die Gemeinde Erlinsbach SO eine Meldung mit dem Titel «Tatort Summerhalteweiher» auf ihrer Website. Darin geht es um ausgesetzte Goldfische. Das ist auch andernorts schon oft vorgekommen, zuletzt hat die AZ von einem Fall in Brugg berichtet – aber handelt es sich hier angesichts des Datums und des neckischen Titels um einen Aprilscherz? Gemeindepräsidentin **Madeleine Neumann** lacht beim Anruf der AZ – das sei sie auch schon gefragt worden. Aber es stimme, soweit sie wisse: Jemand hat im Summerhaldenweiher Goldfische ausgesetzt, die von aufmerksamen Wanderern bemerkt wurden. Weil diese dort als fremde Art laut Meldung «die eben abgelegten Laichballen von Fröschen, die Kaulquappen auch der Kröten und Unken sowie zahlreiche andere Klein-

lebewesen» fressen und Krankheiten übertragen, müssen sie schnellstmöglich raus. Die Aussetzung ist eine Straftat gemäss Bundesgesetz über die Fischerei.

**Zu feiern** Er hat 2020 der Aarau ein riesiges Geschenk gemacht, als er dem Stadtmuseum seinen Fotonachlass übergeben hat: Fotograf **Werner Erne**. Nun hat der Schöpfer abertausender Fotos der Stadt, der Region und der Welt selber Grund zum Feiern: Er wird am 9. April 90 Jahre alt.

**Impfaufruf** In seiner Oster-Video-Botschaft verrät Stadtpräsident **Hanspeter Hilfiker**, dass einzelne Stadträte bereits gegen Covid-19 geimpft und alle anderen für eine Impfung registriert sind. Er hoffe, dass die Aarauerinnen und Aarau dem Beispiel folgen.